
„Neuer Weg“ wurde 1965 mit dem Orden „Banner der Arbeit“, 1971 mit dem Karl-Marx-Orden ausgezeichnet



Inhaltsverzeichnis

Leitartikel	Ursula Ragwitz: Das Feld des geistig-kulturellen Lebens gilt es gut zu bestellen	707
	Hannes Hörnig: In Lehre und Forschung nach konsequenter den Anforderungen der Praxis entsprechen.....	713
	Helmut Pannhausen: Regelmäßig legen die leitenden Kader Rechenschaft vor den Arbeitskollektiven	716
Parteipraxis	Herbert Beyer: Neuererbewegung auf Intensivierung gerichtet (Interview)	719
	Horst Bade: Mit weniger mehr und besser produzieren - Initiative für umfassende Intensivierung/Persönliche Gespräche festigen Kampfposition zur Null-Fehler-Produktion	722
	Rolf Günther: Mit geringerem Aufwand mehr Zumast/Parteiorganisation unterstützt das Jugendkollektiv bei der Leistungssteigerung	725
	Heinz Vietze: Sorgsamer mit dem kostbaren Zeitfonds ehrenamtlicher Parteisekretäre umgehen.....	728
	(NW): Die Auswertung der Berichtswahlversammlung (Ratschläge)	731
Aktuelle Frage	Dr. Manfred Klaus: Wie entlarvt das Verhalten zur Jugend die Menschenfeindlichkeit des Imperialismus?	732
Bruderparteien	Horst Heiser: Sandinisten formieren sich zur revolutionären Partei	735